

20 June 2019

20 يونيو 2019

Dubai Financial Market
Dubai - United Arab Emirates

سوق دبي المالي
دبي - الإمارات العربية المتحدة

Attn: Mr. Hasan Abdulrahman Al Serkal
Executive Vice President, Chief Operations
Officer (COO), Head of Operations Division

عناية السيد/ حسن عبد الرحمن السركال
نائب الرئيس التنفيذي، الرئيس التنفيذي للعمليات
رئيس قطاع العمليات

Re: SHUAA Capital psc Board Meeting

الموضوع: إجتماع مجلس إدارة شعاع كابيتال ش.م.ع

Dear Sirs,

تحية طيبة وبعد،

With reference to the above subject, we are pleased to inform you that a meeting of the Board of Directors of SHUAA Capital psc (the "Company") will be held at 4:30 PM on Tuesday 25 June 2019 in The H Hotel, Office Tower, Level 15, Office 1502, Dubai.

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، يرجى من سعادتكم التكرم بالعلم بأنه قد تم تحديد موعد إجتماع مجلس إدارة شركة شعاع كابيتال ش.م.ع ("الشركة") في تمام الساعة الرابعة والنصف من بعد ظهر يوم الثلاثاء الموافق 25 يونيو 2019 في فندق "ذا إتش"، الطابق ١٥، مكتب رقم 1502، دبي.

The agenda will be to discuss approval of the strategic investor transaction with Abu Dhabi Financial Group LLC and any ancillary matter linked to the transaction, the appointment of a chairman and any other business-related matters.

سوف يتضمن جدول الاجتماع الموافقة على صفقة الاستثمار الإستراتيجي مع مجموعة أبو ظبي المالية ذ.م.م. وأي أمر ذات صلة بالصفقة، تعيين رئيس مجلس إدارة للشركة كما أية مواضيع أخرى متعلقة بأعمال الشركة.

Sincerely yours,



Fawad Tariq-Khan
Chief Executive Officer



وتفضلوا بقبول فائق التحية والتقدير،

فؤاد طارق خان
الرئيس التنفيذي